



Presume avances, pero le responden con críticas

RAFAEL RAMÍREZ

La comparecencia de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, en la Cámara de Diputados se convirtió en un escaparate de contrastes: mientras la funcionaria presumió avances en seguridad, migración y economía, la oposición respondió con cifras, denuncias y acusaciones.

Rodríguez también defendió abiertamente el legado de Andrés Manuel López Obrador, frente a las recientes acusaciones de corrupción y encubrimiento. "Nunca recibí de él una instrucción incorrecta. Siempre dio ejemplo de rectitud y congruencia con sus principios. Los neoliberales buscan desprestigiar al mayor líder social de la época reciente, pero el pueblo es sabio y no se deja engañar", sostuvo.

La secretaria de Gobernación aseguró que la política migratoria mexicana es "humanista", con dos ejes centrales: atender las causas estructurales de la migración y garantizar un tránsito ordenado y seguro.

El panista Marcelo Torres Cofiño acusó al gobierno de "maquillar cifras" y recordó que entre enero y mayo de este año se registraron 10 mil 700 homicidios dolosos, un promedio de 65 asesinatos diarios.

Rodríguez enfatizó que la búsqueda de desaparecidos es "prioridad nacional" y resaltó que se han reforzado las capacidades de la Comisión Nacional de Búsqueda.

No obstante, la oposición recordó que más de 131 mil personas permanecen desaparecidas y acusó a la secretaria de abandonar a colectivos con promesas incumplidas.